
Öffentliche Sitzung 
 
 

Auszug aus der Niederschrift der 2. Sitzung des 
Ausschusses für Bau, Vergabe, Wirtschaftsförderung und 

Tourismus vom 09.02.2010 
 
 
11.2.2 Internet-Anbindungen (Ausschussmitglied Schwerdtfeger vom 

09.02.2010) 
 

 
Ausschussmitglied Schwerdtfeger: 
Meiner Kenntnis nach kann gegenwärtig für viele Privathaushalte und Unternehmen in 
Meckenheim keine schnelle Internet-Anbindung sichergestellt werden. Gibt es Übersichten, 
welche Internet-Anbindungen in den einzelnen Wohnbereichen und Industriegebieten zur 
Verfügung stehen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Es gibt derzeit keine umfassenden Übersichten zur Qualität der Internet-Anbindungen in 
einzelnen Bereichen. Im letzten Jahr hat die Verwaltung durch eine Erhebung im 
Industriepark die Anbindung der einzelnen Unternehmen sowie deren Wunsch nach einer 
schnelleren Anbindung abgefragt. Die Ergebnisse wurden an die Netzbetreiber weitergeleitet. 
In einer Informationsveranstaltung wurde zudem der Kontakt und der Austausch gefördert. 
Um auch den Bürgern und Unternehmern in den Ortsteilen Lüftelberg, Altendorf und Ersdorf 
eine zeitgemäße Internetanbindung anbieten zu können, führt die Verwaltung Gespräche mit 
den Netzbetreibern mit dem Ziel, dort mittelfristig, wenn möglich kurzfristig, die 
Anbindungssituation zu verbessern. Dies ist jedoch ein komplexer Prozess, der mit nicht 
unerheblichen Investitionen der Netzbetreiber in den einzelnen Ortsteilen verbunden ist.  
 
Es wird darauf hingewiesen, dass der Rhein-Sieg-Kreis derzeit eine umfassende Übersicht 
zur Qualität der Internet-Anbindungen im Kreisgebiet erstellt. 
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